



Flashmob pour le téléthon

publié le 20/11/2023

Pour sa 3e année consécutive, le collège de Prahecq s'associe à l'association de danse de Prahecq, "Prahecq Dance Company", dans le cadre de ses actions solidaires, en lien avec la labellisation écocollège. Ceux qui le souhaitent vont pouvoir participer à un flashmob, créé pour le téléthon, dont le thème cette année est "Muscle ton Téléthon".

Vous trouverez ci-dessous les vidéos pour vous entraîner.

Surveillez le panneau d'affichage dans le hall du collège pour connaître les créneaux pour répéter dans la salle polyvalente, au moment des récréations ou entre midi et deux.

Vous pourrez aussi rejoindre le flashmob de l'association Prahecq Dance Company le samedi 9 décembre à 12h à la salle polyvalente de Prahecq.

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-prahecq/sites/coll-prahecq/IMG/mp4/vid-20231120-wa0000_1_.mp4

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-prahecq/sites/coll-prahecq/IMG/mp4/vid-20231120-wa0002_compressed.mp4

Documents joints

 [vid-20231120-wa0002_compressed](#) (MPEG4 de 20.6 Mo)

 [vid-20231120-wa0000_1_](#) (MPEG4 de 20.7 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.